

## 令和6年2月定例会 一般質問通告要旨

### 順番 3

質問議員名	中村 こう	
質問項目	質問要旨	要求答弁者
1 能登地震対応について	<p>(1) 当市における津波対応など避難対策についての反省点と今後に活かせる点をお聞かせください。</p> <p>(2) 被災された市民の方々に対する市の対応をお聞かせください。</p> <p>(3) 石川県をはじめ当市以外の被災された地域の災害廃棄物の処理について協力できないか、市長のお考えがありましたらお聞かせください。</p>	市長
2 市道等のゴミ対策について	<p>(1) 市では大クリーン作戦をこれまで継続してきましたが、市民の参加状況等からその成果についてどのように評価してもらえるかお聞かせください。</p> <p>(2) 市街地から離れた地域の集落間の市道においては、廃棄されたゴミの状況を各地域で確認する機会が少ないエリアであり、ゴミが放置され続ける様子が見られますが、このゴミの対策についてのお考えがありましたらお聞かせください。</p>	市長
3 公共施設使用料値上げについて	<p>(1) 9月定例会において公共施設の使用料改定が決まりましたが、その後、市民からの意見要望などありましたでしょうか。あったとしたら件数・内容はどのようなものでどう対応されたのかお聞かせください。</p> <p>(2) 定期券利用者の中で高齢者が多くおられ使用料が値上げになると使用にあたっては金銭的な痛みが大きく利用を控えることを検討したいとお考えの方がおられるようです。市長の公約である高齢者対策として使用料負担を軽減する政策判断があっても良いのではないのでしょうか。お考えをお聞かせください。</p>	市長
4 市長の政治姿勢と職員の綱紀	<p>(1) 1月25日発行の地域情報紙によると、市長が出席された1月15日の会合で2月臨時会の補正予算議案の概要を公表さ</p>	市長

<p>の保持について</p>	<p>れたとあり、臨時会の総括質疑でも質疑がありました。このような事は二階堂市長が議員であった頃も何度かあり、当時の二階堂議長は議会を軽視していると当時の市長に迫った事を私は覚えております。議会を経験しているから大事にしたいと折に触れおっしゃられてこられました。二階堂市長のこれからの政治姿勢についてお考えをお聞かせください。</p> <p>(2) これまで行政事務の誤りによる事象が幾度か新聞紙上に掲載されてきました。マスコミ報道はありませんでしたが、最近もまた発生しました。本当にダブルチェックできているのか疑問です。各課長は自分の所属にはこのような事は無いと思っておられるような油断はないのでしょうか。きちんとした仕事をしていただきたく綱紀の保持を職員の皆さんに求めたいと思います。市長のお考えをお聞かせください。</p>	
----------------	--	--